
Autarquia de Cuba congratula inclusão da eletrificação da Linha férrea de Beja/Casa Branca no OE2019

Após vários anos de adiamento por falta de vontade política, a Câmara Municipal de Cuba
congratula a Coligação Democrática Unitária (CDU), que através do Partido Ecologista Os
Verdes viu aprovada a sua proposta de inclusão no Orçamento de Estado de 2019 da
eletrificação da Linha férrea de Beja/Casa Branca/Beja. Esta conquista representa um triunfo
para as populações da região e um reconhecimento de que as suas exigências nesta e noutras
matérias são razoáveis e justas. 

Além disso, acreditamos que para tal desfecho muito terão contribuído as audiências que os
órgãos autárquicos do concelho de Cuba realizaram com os partidos políticos representados
na Assembleia da República no presente ano, iniciando-se estas precisamente com o PEV a
14 de maio, bem como a visita realizada pelo seu deputado José Luís Ferreira a Cuba no dia
19 de junho.

Embora parcialmente satisfeitos com a notícia, continuamos apreensivos quanto à
concretização da proposta ora aprovada, pelo que nos manteremos atentos em relação à sua
execução, eÂ  afirmamos, uma vez mais, a nossa determinação em manter a exigência da
eletrificação total da Linha do Alentejo, até Funcheira, assim como na prossecução da
reivindicação pelo investimento público necessário ao desenvolvimento económico e social da
região.
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